



# COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES  
OTTAWA - CANADA

No 52

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
LUNDI, LE 14 AOÛT 1961.

Le nouveau haut-commissaire de Ceylan, M. G. P. Malalasekera, a fait ce matin sa première visite au premier ministre du Canada, M. Diefenbaker. Il a été présenté par le chef du Protocole, M. Henry F. Davis.

Nommé ambassadeur à Moscou en janvier 1957, M. Malalasekera était auparavant professeur, chef de la section palie et bouddhiste, doyen de la faculté des études orientales, et membre le plus ancien du personnel enseignant de l'Université de Ceylan. Depuis 1959 il occupait concurremment avec son poste à Moscou celui d'ambassadeur en Roumanie, Tchécoslovaquie et Pologne.

Il est accompagné de son épouse.